

あすから、臨時休校！元気でね！！

新型コロナウイルスの感染防止のため、尼崎市では、3月3日（火）より春休みまで、臨時休校となりました。急な事で、学校はてんやわんやしておりますが、子ども達はいつも通りに落ち着いた様子です。状況が良くわかっていて、校長室まで挨拶に来てくれた子もいました。胸が熱くなります。

臨時休校期間の学習や過ごし方については、本日、お知らせ致しました。ご家庭の皆様には、何かとご迷惑をおかけしますが、ご理解よろしくお願ひします

今後におきましても、急な変更があるかもしれません。その都度、メール等何らかの手段でお知らせしたいと思ひます。合わせてよろしくお願ひ致します。



3月の行事予定

2日（月）	今年度最終日
19日（木）	第65回卒業証書授与式 簡素化の上実施予定
20日（金・祝）	春分の日
25日（水）	修了式未定
26日（木）～4月6日（月）	春季休業日

4月始めの主な予定

6日（月）	新6年生登校日（入学式準備）
7日（火）	着任式・始業式、12時下校（10日まで）
8日（水）	入学式
13日（月）	給食開始
16日（木）	新6年生全国学力・学習状況調査

▶ 子どもは風の子

校庭では、赤、白、ピンクの梅の花、濃いピンクの姫リンゴの花、うすピンクの桃の花が、今まさに満開です。ほのかに良い香りも漂い、春の訪れを感じます。



今年の冬は暖かったせいか、校庭で遊ぶ子どもの姿が途切れることがありませんでした。冷たい風の日でも、沢山の子ども達が学年関係なく一緒になって、毎日元気一杯に走り回っていました。又、本校は制服の学校ということもあり、冬場も薄着で過ごす子が非常に多いです。こんなことが功を奏しているのでしょうか。風邪で休む子がとてもしなかった……。有り難いことです。子ども達の健やかな生活習慣を支えて頂いていることに感謝致します。

3月3日（火）より、長期の臨時休業となり、子ども達はご家庭で過ごすこととなります。このような事態となったこと、非常に残念ですが、子ども達が心も体も健やかに過ごしてくれることを祈ります。

▶ 春から外国語（英語）の学習が充実します！！

春より、外国語（英語）を、3、4年生は年間35時間、5、6年生は年間70時間勉強することになります。



趣旨は、将来出会うグローバル社会で、臆せず英語が話せる子どもを育てることです。小学校の先生だけでなくALT（外国人の英語の先生）やJTE（日本人の英語の先生）も指導に入れ、中学年より英語に慣れ親しむ時間を設けます。ALT、JTEの先生は今までも、頂いておりましたが、特にALTの先生の時間が増える予定です。本校の先生達、早速日常使うような会話文や言葉を掲示してくれています。どこまでできるかはわかりませんが、教職員一同、新境地に向けて頑張ります。

又、新学習指導要領実施により、計算科が廃止され、総合的な学習の時間が、3年生以上の学年で週2時間となります。子ども達がそろばんに触れる時間がなくなるのは、非常に残念ですが、仕方ありません。『じゃあ、やってやろうじゃないか・・・』ではありませんが、総合の時間には、子ども達はめあてを持って調べたり、調べた情報を整理したり、まとめたり、プレゼンをしたりします。コンピュータを使つてのプログラミングの時間にもなります。めあて学習は今までもやっていたましたが、より時間をかけて深く取り組めると考えます。新しい時代に必要な資質や力を育てる、そんな気概を持って準備して参りたいと思ひます。どうぞご理解ください。



★銀行振替日は3/5(木)の1回だけです。

今月の銀行振替日は3/5(木)の1回だけです。振替日の前日までに、残高の確認をよろしく願いいたします。給食費については、後日お知らせしますが、急な長期間の臨時休校であり、振り落とし額は通常通りです。後日返金になると思いますが、詳しいことが分かり次第、お知らせ致します。

★6年生を送る会 中止

6年生に感謝の気持ちを込め全校児童で卒業を祝う予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で、残念ながら中止です。心の中で感謝し、6年生との思い出を胸に、新しい年に向けてできるだけ良い準備をさせたいと考えます。

★第65回卒業証書授与式 3月19日(木)

体育館開場 9:00 卒業生入場 9:25 開式 9:30

現在の所、簡素化の上、実施予定です。

どのような形で行うかについては、後日お知らせします。

よろしくお願いします。



★「あまっ子ステップアップ調査」について

先日の懇談でお配りしました「あまっ子ステップアップ調査結果」は、ご覧いただけましたか。懇談に欠席された方は、お子さんに結果をお渡ししております。

これは、子どもの現在の学習状況についてお知らせしたものです。よくできているところは褒め、がんばりが必要などにはプリントを同封させていただいておりますのでどうぞご活用ください。

見守り隊の方との交流会(2年生) 2/4(火)



★仲良しなわとび記録会 2/12(水)

見守り隊の方々のおかげで、毎日安全に通学できることに感謝し、ありがたい気持ちを伝えることができました。また、「ずいずいずっころばし」「なべなべそこぬけ」などの手遊び歌と一緒に遊んでもらいました。



仲良し班で大縄とびにチャレンジしました。高学年のお兄さん・お姉さんが低学年に跳び方を教え、みんなで励ましながら、たくさん跳ぶことができました。



★児童会役員承認式 2/26(水)

旧役員のスピーチ



新役員のスピーチ



2月26日(水)に新旧役員のバトンタッチを行う「児童会役員承認式」が行われました。旧役員の皆さんは1年間清和小学校のために本当にご苦労様でした。有り難うございました。また、新役員の皆さん、これから1年間、清和小学校のために頑張ってください。新役員の皆さんの活躍を楽しみにしています。